



Bruxelles, le 20 août 2014
140820/02

D É C L A R A T I O N

du porte-parole sur la situation au Pakistan

«Nous sommes profondément préoccupés par la situation actuelle au Pakistan et nous suivons les événements de près.

Comme nous l'avons déjà dit, nous sommes convaincus qu'il faut sortir de l'impasse actuelle de façon pacifique, par le dialogue et dans le respect de la Constitution, et nous invitons toutes les parties à agir de manière responsable et à s'abstenir de recourir à la violence.

La consolidation de la démocratie reste l'une des principales priorités de l'Union européenne au Pakistan, comme l'illustrent nos missions d'observation électorale et nos programmes de développement axés sur le renforcement des institutions parlementaires et le soutien à la réforme électorale. Nous sommes également déterminés à œuvrer à la prospérité économique d'un Pakistan démocratique, raison pour laquelle nous avons permis à ce pays de bénéficier d'un accès accru au marché de l'UE en vertu du régime "SPG +".»

POUR EN SAVOIR PLUS:

Michael Mann +32 498 999 780 - +32 2 584 9780 - Michael.Mann@eeas.europa.eu @EUHighRepSpox
Maja Kocijancic +32 498 984 425 - +32 2 298 65 70 - Maja.Kocijancic@ec.europa.eu @AshtonSpox Maja
Sebastien Brabant +32 460 75 09 98 - Sebastien.Brabant@ec.europa.eu
Eamonn Prendergast +32 460 75 32 93 - Eamonn.Prendergast@ec.europa.eu

Suivez-nous sur Twitter [@eu_eas](https://twitter.com/eu_eas)
www.facebook.com/EuropeanExternalActionService
www.eeas.europa.eu